
上山高原エコミュージアム 

―第１０８回理事会議事録― 

 
日時：平成 25年 2月 8日(金)PM7:００～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 田畑修 池成文男 尾崎美津人 山村昭義 森田忠浩 馬場正男 

小幡光政 田中豊 山本一幸  

尾崎喜代美（委任状） 今里卓（委任状） 馬場剛（委任状）田中薫（委任状） 

    監  事   西川廣夫 

    アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  中村艶子 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１４名出席（うち、委任状提出４名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、池成文男氏、山村昭義氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

田畑部会長より報告 

 活動休止中により特になし 

②プログラム部会 

 特になし 

③ サテライト部会 

中村事務員より報告 

   かきもち製造終了。販売も好調。郵送販売も行っている。 

活動としては、２月９、１０日の両日行われる「かまくら祭り」食の準備（お

でん、ぜんざい）を行った旨報告があった。 

 ④ＰＲ部会 

 森田部会長より報告 

  随時ホームページ、ブログの更新を行なっている旨報告があった。 

 ⑤調査研究部会 

山本部会長より報告 

 １月１３日部会を開催しモニタリング調査のまとめと報告会について話し 

合いを持った。調査発表者は調査結果をまとめ２月末までに畑中氏へ提出。 

当日の役割分担等検討を行った旨報告があった。また、２５年度のプログラ 

ムについて検討を行いまとめ検討会に意見を述べた旨報告があった。 

 ⑥炭焼きプロジェクト 

   特になし 

 

 



２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・１月の特産品販売状況、入館状況の報告があった。 

・かまくらまつりの理事の協力提供のお願いがあった。 

・いなか体験協議会で福島の子供の受け入れが決定し、２０名の子供を春休みの

６日間受け入れが決定した旨報告があった。 

・生物多様性保全を考える事例発表会が２月２０日（水）県民局において開催さ

れる。これに伴い出席者を募る。 

・同日、ジオパークガイド研修が鳥取砂丘会館で開催される旨報告があった。 

・岸田川クリーン作戦が３月１６日行われる旨報告があった。 

協議次項 

１ 当面の事業について 

・カンジキハイキングの参加希望者現在１７名。海上地区に例年通りの協力をし 

ていただくことで了承された。 

 ・２月９日、１０日の両日「かまくらまつり」を実施する。役割分担等事務局よ

り提示され了承された。 

・１月２７日理事、監事、正副部会長会議を開き２５年度の事業計画を検討し 

 たものを最終決定とし、２５年度の事業としていくことで了承された。 

２ その他 

 ・野生動物や猛禽類の写真を NPO法人コウノトリ市民研究所より借りうけること 

  が可能とのこと。モニタリング報告会に合わせてエコで展示してはどうかと山 

  本氏より提案され、満場一致で了承された。 

 ・神戸大学の武田教授が三月に退官さることに伴い、今後も上山エコのアドバイ 

ザーとして在籍していただくことが満場一致で了承された。 

 

  

次回の理事会は３月８日（金）１９：００より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成２５年 ２月８日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 池 成 文 男              

       山 村 昭 義 


